

## 1,2月の行事から

### スキー教室

1月25日に3~6年生が峰の原高原スキー場(ニンジャスノーハイランド)へスキー教室に行きました。大雪の心配もありましたが、時折、晴れ間も出てきて気持ちよくスキーを楽しめました。インストラクターの方の指導のもと、転んでは立ち上がり元気いっぱいにはスキー実習を楽しみました。全員が大きな怪我もなく、楽しくスキーに親しむことができた一日でした。



### 高学年・低学年参観日

7日(水)に高学年、14日(水)に低学年の参観日が行われました。授業では、各学年それぞれ工夫があり、子どもたちが堂々と発表したり、発言したりする姿に一年間の成長を感じ取られた保護者の皆様も多かったことと思います。また、学級懇談会では、新年度の学級役員さんを選出いただきました。今年度一年間をPTA役員としてお務めいただいた皆様、大変お疲れさまでした。ありがとうございました。令和6年度役員の皆様には、これからお世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



### 引き継がれる児童会

2月1日に来年度の児童会長を決める立会演説と投票が行われ、新児童会長さんが決まりました。そして、2月16日には児童総会が行われました。その中で児童会引継式が行われ、今まで児童会をリードしてきた6年生から5年生へと、バトンタッチされました。6年生の皆さん、最高学年として児童会をリードしてくれて本当にお疲れ様でした。5年生の新役員の皆さんをリーダーに豊洲小学校児童会の伝統をみんなで受け継ぎ、楽しく充実した学校生活にしていってほしいと思います。



### PTA活動より

#### 義援金へのご協力ありがとうございました

2月14日、15日に能登半島地震被害への義援金を募りました。多くの皆様にご協力いただき、大変ありがとうございました。募った義援金の19,997円は、PTA会長が所定の口座へ振り込みますので、よろしくお願いいたします。



### お知らせ

・今年度も残念ながら全国で教職員の様々な非違行為が報道されました。豊洲小学校ではどんなことでも話し合える職場づくりをめざし、非違行為を根絶するため、定期的に研修を行って参りました。引き続き、教え子を悲しませないために、保護者・地域に信頼される教職員集団であり続けるために、研鑽を積んでいく所存です。子どもたち・保護者・地域の皆様の声を大切にしていきたいと思っておりますので、心配事や困り事、お気づきの事等ございましたら学校にご連絡いただきますようお願いいたします。